

Granada (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada/>) | Universidad (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad/>)

Promueven seis proyectos de I+D+i en Granada por valor de 2,06 millones de euros

En materia de infraestructuras de obras públicas y transportes

Miércoles, 11/04/12 12:50

E.P.

La consejera de Obras Públicas y Vivienda en funciones, Josefina Cruz, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco Gonzalez Lodeiro, han firmado este miércoles un acuerdo para desarrollar seis proyectos de I+D+i en materia de infraestructuras de obras públicas y transportes que serán financiados por parte de la Administración autonómica con una aportación de 2,06 millones.

Esta inversión forma parte de una línea de incentivos de 8,4 millones de euros que la Junta ha adjudicado a las universidades andaluzas para la realización de trabajos de investigación e innovación hasta 2013, según ha informado en rueda de prensa la titular andaluza de Obras Públicas en funciones.

Estos proyectos tendrán una aplicación directa tanto en las políticas andaluzas de obras públicas, transportes y vivienda como en otras actividades con incidencia en el desarrollo del tejido productivo andaluz.

En concreto, las seis iniciativas promovidas por la Junta y la Universidad granadina se centrarán en el uso de materiales avanzados en la construcción de puentes autotensados; la generación automática de cartografía 3D mediante vehículos aéreos no tripulados; la construcción sostenible mediante la aplicación de lodos procedentes de potabilizadora en suelos; la influencia de los betunes modificados en el comportamiento mecánico de mezclas bituminosas; la creación de un sistema de información y predicción de bajo coste autónomo para conocer el estado de las carreteras en tiempo real; y la creación de una guía técnica de drenaje específica para la red viaria andaluza.

Estos proyectos que desarrollará la Universidad de Granada forman parte de los 28 que se han adjudicado en toda la comunidad al resto de universidades andaluzas. Este programa de ayudas a la investigación de la Consejería de Obras Públicas y Vivienda, que cuenta con la cofinanciación de la Unión Europea a través de los Fondos Feder (80 por ciento), ha puesto el acento en las iniciativas encaminadas a crear plataformas de conocimiento, información y soporte tecnológico en áreas estratégicas que interesan a la Consejería, como son la logística, el transporte, el paisaje y la movilidad, las obras públicas, y la ordenación y planeamiento territorial.

Al objeto de promover una implicación más activa del sector privado y, por tanto, de impulsar la transferencia del conocimiento entre el ámbito de la investigación y el tejido productivo, la Consejería ha incentivado también que las universidades y entidades públicas de investigación se hayan presentado en colaboración con investigadores o grupos de investigadores particulares, o bien, con empresas o entidades privadas del ámbito de la investigación.

Para la selección de estos proyectos, la Junta ha valorado la calidad técnica de los mismos, sus objetivos, metodología y planificación, las características del equipo de investigación, su proyección internacional e impacto socioeconómico y su futura orientación al mercado.

De esta forma, algunos de los trabajos elegidos inciden en la relación y equilibrio entre el paisaje y las infraestructuras; los nuevos métodos en la construcción de obra civil con materiales avanzados y basados en el respeto del entorno y en la seguridad de los usuarios; las nuevas tecnologías aplicadas a la cartografía; los sistemas de gestión del transporte público; o el transporte de mercancías peligrosas. De igual modo, se han valorado los proyectos que fomentan el desarrollo del Sistema de Información Territorial de Andalucía (SITA), así como las actuaciones de I+D+i relacionadas con la construcción y conservación de infraestructuras del transporte de viajeros y mercancías.

Una vez culminada la investigación, los autores de las iniciativas que han recibido las ayudas deberán presentar ante la Administración andaluza los informes finales con los resultados y propuestas de aplicación concretas obtenidos de la investigación. En el caso de los trabajos que incluyan la fase de ejecución, los equipos de investigación también tendrán que entregar el proyecto final desarrollado e implementado.

Esta acción desarrollada por la Junta de Andalucía pretende impulsar algunas de las líneas básicas que propugna el programa Feder dentro del ámbito competencial de la Consejería de Obras Públicas y Vivienda. Por ello, pretende incidir en la reducción del desfase que presenta Andalucía en materia de I+D+i sobre el PIB andaluz, así como incrementar y mejorar de la excelencia investigadora del sistema andaluz en las diversas parcelas económica, social y ambiental.

Además, se persigue fomentar la interrelación entre el I+D+i, la actividad productiva andaluza y las organizaciones públicas o privadas para la investigación, desarrollo y aplicación de nuevas tecnologías con el objetivo de elevar su nivel de calidad y competitividad.

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)
 Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)
 Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?track=OTq5MCwvNSxodHRwOi8vd3d3LmdyYW5hZGFkaWdbdGFsLmI=>

RSS (<http://www.anda...>)

Granada Digital (http://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital) Granada Digital granadadigital (http://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital)

granadadigital (http://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital) El Campus Internacional de Fútbol 'Hermanos Callejón' atraerá mil aficionados a Motril [ow.ly/aeKV3](http://t.co/UaABpwUN) (<http://t.co/UaABpwUN>) 3 minutos ago (<http://twitter.com/granadadigital/status/190402186868555777>) · reply (http://twitter.com/intent/tweet?in_reply_to=190402186868555777) · retweet (http://twitter.com/intent/retweet?tweet_id=190402186868555777) · favorite (<http://twitter.com/intent/favorite>)

[twitter](http://twitter.com) (<http://twitter.com>) Join the conversation (<http://twitter.com/granadadigital>)

Gana 1.500€
Consigue gratis una licencia y formación de **Smmart Social CRM** y gana 1.500€ por hacer el mejor análisis social media

RECIBE LOS TITULARES EN TU CORREO ELECTRÓNICO: